

# *Cuba apportera sa science au Sommet des peuples de Bruxelles- 2023*

---



La Havane, 16 juillet (RHC) Cuba partagera son développement scientifique et ses réalisations au Sommet des Peuples Bruxelles-2023 dans la recherche de solutions aux défis auxquels l'humanité est confrontée, a déclaré aujourd'hui la chercheuse de renom Belinda Sanchez.

Le militant brésilien du Mouvement des Sans Terre, Rodrigo Suñe, a souligné aujourd'hui l'espace que représente le Sommet des Peuples Bruxelles-2023 pour la défense de la souveraineté de l'Amérique latine et des Caraïbes.

Nous n'acceptons plus de relations qui soumettent notre région à un passé néocolonial, et c'est pourquoi cette réunion sera placée sous le signe de la vigilance et de la pression, a déclaré à Prensa Latina le membre du Secrétariat de l'Assemblée Internationale des Peuples.

Suñe a rappelé que le Sommet des Peuples se tiendra à l'Université Libre de Bruxelles demain et mardi, parallèlement au Troisième Sommet des Chefs d'Etat et de Gouvernement de l'Union Européenne (UE) et de la Communauté des Etats d'Amérique Latine et des Caraïbes (CELAC).

Par conséquent, nous demanderons des liens birégionaux équitables et des liens économiques et commerciaux fondés sur le respect mutuel, sans imposer quoi que ce soit, a-t-il souligné.

Selon le leader social brésilien, le Sommet des Peuples sera également l'occasion de promouvoir des processus d'articulation, d'unité et d'intégration entre les combattants pour un monde meilleur des deux côtés de l'Atlantique.

Nous allons débattre des questions d'actualité, sortir ensemble avec les mouvements européens articulés avec une confiance mutuelle et un chemin de lutte identifié face aux défis, c'est un objectif fondamental, a-t-il insisté.

M. Suñe a estimé que la vigilance des peuples européens, latino-américains et caribéens est essentielle, dans le but de parvenir à des relations d'égal à égal entre les gouvernements et les régions.

Nous avons déjà vu ce qui s'est passé lors du forum de la société civile, qui s'est tenu ici les 13 et 14 juillet, où l'UE a tenté de s'immiscer et a manqué de respect en convoquant l'événement sans la participation d'une véritable représentation de nos peuples, a-t-il déclaré. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/328557-cuba-apportera-sa-science-au-sommet-des-peuples-de-bruxelles-2023>



**Radio Habana Cuba**